

Orden del día 22 de mayo de 2024**1. Licencia Docente**

EX-2024-00301160- -UNC-ME#FFYH Se informa de la licencia, con goce de sueldo, del docente JUAN MANUEL BARRI, en el cargo de Profesor Adjunto con dedicación semiexclusiva por concurso de la cátedra “Etnografía en contextos rurales”, desde el 18 de Octubre y hasta el 17 de Noviembre de 2024

2. Trabajos Finales - Plan de Trabajo PPS / Proyecto de Tesis

La estudiante Mariel Anouk Rubini Pisani presenta Plan de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *Representaciones sociales sobre el quehacer antropológico entre visitantes del Museo de Antropologías de la FFyH, UNC*, dirigido por la docente María Lucía Tamagnini y la magíster María Eugenia Sánchez.

Las docentes Mariana Fabra y María Paula Weihmüller sugieren reformular y aprobar, respectivamente, el proyecto de Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis) de la estudiante María Alejandra Márquez, titulado *Análisis tafonómico comparativo de restos bioarqueológicos y arqueofaunísticos en sociedades internamente diferenciadas: El caso del Valle de Ambato, Catamarca*, dirigido por la docente Mariana Dantes.

La estudiante Patricia Nancy Robino solicita incorporar a la docente María Marschoff como codirectora de su proyecto de trabajo final (modalidad tesis). El cual se titula *Usos, sentidos y representaciones en la Plaza Centenario. Una etnografía de los vínculos, materialidades y espacios colectivos en Villa Cura Brochero (Dpto. San Alberto. Córdoba)* y es dirigido por María Soledad Galimberti.

La docente María Marschoff presenta nota aceptando desempeñarse como codirectora.

3. Prórrogas presentación TFL

El estudiante Maitén Ezequiel Cochis solicita primera prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad tesis), titulado *Reflexiones en torno a la cultura material a partir del análisis de automóviles abandonados en la ciudad de Córdoba capital*, dirigido por la docente Claudia Amuedo. El proyecto fue aprobado por el Consejo el 22 de abril de 2022.

4. Carga complementaria

Gustavo Blázquez solicita autorización para realizar carga complementaria a su cargo de profesor investigador, equivalente a Profesora Titular en el Área Ciencias Sociales del Centro de Investigaciones de la Facultad de Filosofía y Humanidades “María Saleme de Burnichon”, en el seminario “*Lo biográfico, aproximaciones a la ‘primera persona’ desde la antropología y la historia*”, a dictarse en el segundo cuatrimestre del 2024. Se adjunta nota de conformidad de la profesora Mariana Tello, como docente a cargo del seminario.

5. Pedido de declaración de interés

La comisión organizadora de las “IV Jornadas de Reflexión sobre las Prácticas en los Museos” solicita declaración de interés del evento, a organizarse entre el 3, 4 y 5 de julio de 2024 en el Museo de Antropologías (FFyH-UNC), Museo Nacional Estancia Jesuítica de Alta Gracia y Casa Virrey Liniers, y Centro Cultural España Córdoba, en el marco del Programa Museos y Mediación Cultural.

6. Taller de escritura

Desde el Departamento de Antropología se presenta una propuesta de taller de escritura y comunicación en antropología, titulado “Cómo diseñar buenos problemas de investigación”, a realizarse el 7 de junio de 2024 de 10 a 13hs. El mismo estará a cargo de la Dra. Julieta Quirós, dirigido a estudiantes avanzadxs y egresadxs de la licenciatura.